



## Gruppe SPD und Grüne im Ortsrat Rethen

### Antrag - Öffentlich -

#### Beratungsfolge:

Ausschuss für Stadtentwicklung und Umweltschutz, Feuerschutz	Am 20.03.17	TOP
Ortsrat-Rethen	Am 16.05.17	TOP

#### **Beratungsgegenstand:**

**Parkverbot im Kreuzungsdreieck „Wasseler Weg“, „Ilseder Ring“ und „Zum Holzfeld“**

Frau Ortsbürgermeisterin Helga Büschking  
Helga Büschking  
Marktplatz 13  
30880 Laatzten

Sehr geehrte Frau Ortsbürgermeisterin,

wir bitten Sie, folgenden Antrag dem Ortsrat-Rethen zur Beschlussfassung vorzulegen:

#### **Antrag:**

Wir bitten die Verwaltung, Parkverbot im Kreuzungsdreieck „Wasseler Weg“, „Ilseder Ring“ und „Zum Holzfeld“ zu erlassen und die hierfür notwendigen Schritte einzuleiten.

## **Begründung:**

Bereits im März 2016 wurde die Stadt Laatzen darüber informiert, dass Fahrzeuge, die aus dem Ilseder Ring kommen auf die Straße Zum Holzfeld einbiegen wollen, direkt im Endbereich zum Ilseder Ring durch parkende Fahrzeuge im Holzfeld die von recht heran nahenden (oft viel zu schnell fahrenden) Autos nicht sehen können und es hierdurch wiederholt zu BEINAHE Unfällen kommt.

In einer E-Mail beantwortete Frau Schrader auf die Problematik am 7.3.2016 wie folgt:

„Gestern waren wir (eine Kollegin vom Tiefbau und ich) am Ilseder Ring und haben uns die Sichtverhältnisse bei der Ausfahrt auf die Straße Zum Holzfeld geprüft. Es stand ein Mercedes dort, der bei sehr langsamem Ausfahren passiert werden konnte. Wir konnten gerade so durchsehen. Wenn ein größeres Fahrzeug dort steht, was womöglich keine Fenster hat, ist die Sicht nach rechts fast auf Null reduziert.“

**Die Kollegin Frau vom Team Tiefbau und ich waren uns einig, das Sichtdreieck mit einer Markierung zu vergrößern.** Leider nimmt das jedoch etwas Zeit in Anspruch, da im ganzen Stadtgebiet Arbeiten dieser Art durchzuführen sind und die Arbeiten an eine Firma vergeben werden. Ich bitte daher noch um etwas Geduld.“

Mittlerweile - 1 Jahr später - ist die Situation leider noch verschlimmert, da mittlerweile auch der Bürgersteig als Ausweichfahrbahn genutzt wird, um die enge Fahrbahn des Holzfelds zu „verbreitern“.

Die versprochene Vergrößerung des Sichtdreiecks ist umgehend vorzunehmen.

Für die Gruppe SPD und Grüne im Ortsrat Rethen

Heiko Schönemann und Carmen Karwehl